



仙台市立七郷中学校 第1学年だより

令和3年5月14日(金)

七郷の美しい風景
は私たちが創造する!

文責：柏木 卓

— 第3号 —

書面承認書の提出ありがとうございました

今年度の学年保護者会資料にお示した「令和3年度第1学年予算案」についての書面承認書を提出いただき、ありがとうございました。184名中169名の提出をいただきました。結果については以下の通りです。

▽表 書面承認書集計結果

	承認する	承認しない	無記入	未提出
令和3年度 第1学年 予算案	168	1	0	15

承認多数ということで、「令和3年度第1学年予算案」について「承認」の報告をさせていただきます。御協力ありがとうございました。なお、今年度の予算案に基づき、予算を執行してまいります。今後とも本学年の教育活動への御理解と御協力をお願いいたします。

生活点検アンケートを実施しました インターネットやメールの扱いに要注意

連休明けの5月6日(木)に先月の生活を振り返っての生活点検アンケートを実施しました。七郷中では、月に1回程度のペースでこのアンケートを実施し、生徒に自身の生活を振り返らせるとともに、生徒から悩みごとや相談ごと、いじめなどについて気になることを確認する機会としています。

1年生の生活の様子を見てみると、あいさつが明るく、とても元気です。今回のアンケートにも「あいさつを頑張っている」と答えている生徒が多く、1学年の長所として伸ばしていきたいと思います。

一方、いくつか悩みごとや相談ごとを記入した生徒もあり、担任と面談を行うこともありました。悩みごととして多かったのが、友人関係にかかわることでした。特に、LINEやメール、ネットゲームなどに起因するものが多くありました。LINE上やネットゲーム上でのやり取りが原因で日常生活の関係性に変化が生じてしまい、気まづくなるケースや相手から不快な画像が送られてきて困っているというケースなどがありました。スマホやインターネットは便利である反面、使い方を間違えると大きなトラブルに発展することがあります。今一度、御家庭で使い方についてのルールを確認するなど話し合う機会をもっていただければと思います。



